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	Voie navigable: [Vilaine]
	Titre: Réouverture partielle de la navigation - Navigation re-opening
	Complément: [VIR-B]
	n° d'avis: n° 14
	du: 07/03/2025
	Secteur (bief): de Rennes (bief Dupont des Loges) à Pont-Réan
	Fait(s) à signaler: ANNULE ET REMPLACE L'AVIS 2025-VIR-B-n 11

Considérant que les niveaux sont repassés sous les seuils de crue à Rennes,  les usagers de la voie d'eau sont informés que la navigation est de nouveau autorisée sur la Vilaine, bief Dupont des Loges (n°01) et de l'écluse d'Apigné (n°03) à l'écluse de Pont-Réan (n°6), à compter de vendredi 7 mars 2025, 09h00.
La navigation reste fermée de l'écluse de Pont-Réan à Redon, et entre l'écluse Dupont des Loges et l'écluse d'Apigné.

Les dispositions le l'avis 2024-VIR-B-n°28, relatives aux restrictions et interdiction de navigation bief du Boël, s'appliquent toujours.
------------------------------------------------------------------------------------
Considering that the river levels are back below flood levels in Rennes, users of the waterway are informed that navigation is now allowed on the river Vilaine, upstream lock n°01 (Dupont des Loges) and from lock n°03 (Apigné) to lock n°06 (Pont-Réan) from friday march 7th, 9:00.
Navigation remains forbidden between lock n°6 (Pont-Réan) and Redon.

Navigation restrictions, as mentionned on the 2024-VIR-B-n°28 notice, are still valid, concerning upstream lock n°7 (le Boel).
 
                                                                La cheffe de subdivision 
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